
Die Große Anfrage wird durch Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Ratsherr Seib nimmt ausführlich dazu Stellung. 
 


